



www.mg.co.id

## Diego Simeone Siap Disalahkan

MADRID (IM) - Atletico Madrid menjalani musim ini dengan kurang begitu menggembirakan. Sebagai salah satu langganan papan atas dan kandidat juara LaLiga, Atletico tampil kurang oke di musim 2022/2023. Mereka berada di posisi kelima klasemen liga dengan 24 poin, dan cuma menang sekali dari lima laga terakhir.

Paling memilukan adalah Atletico sudah kandas dari kompetisi Eropa setelah finis juru kunci di fase grup Liga Champions. Peluang juara cuma tersisa di ajang Copa del Rey.

Kondisi ini tentu mengejutkan mengingat Atletico sejatinya punya skuad yang mumpuni dari kiper hingga penyerang. Bahkan empat pemainnya tampil di Final Piala Dunia 2022.

Sayangnya, krisis finansial serta badai cedera membuat Atletico menurun. Meski demikian, ada anggapan kalau pemain Atletico memang tampil di bawah performa terbaiknya. Antoine Griezmann dan Alvaro Morata baru bikin total 12 gol di antara keduanya musim ini.

Terkait penampilan Atletico musim ini, pelatih Diego Simeone rela pasang badan untuk para pemainnya. Dia mengakui performa tim bagus atau tidak adalah tanggung jawabnya.



DIEGO SIMEONE  
Pelatih Atletico Madrid

## Liverpool Resmi Dapatkan Gakpo

LIVERPOOL (IM) - Liverpool mendapatkan pemain incarannya di bursa transfer Januari. The Reds baru saja menuntaskan transfer winger PSV Eindhoven Cody Gakpo.

Kepastian itu diumumkan lewat situs resmi klub, Kamis (29/12) dinihari WIB, setelah menuntaskan proses tes medis dan penandatanganan kontrak.

The Reds harus merogoh kocek 37 juta Pound (Rp702 miliar) untuk menggaet Gakpo dari Phillips Stadium. Namun bisa bertambah jadi 50 juta Pound tergantung penampilan si pemain.

Gakpo dikontrak 5,5 tahun dan mengenakan nomor punggung 18, yang sebelumnya dipakai Takumi Minamoto. Nomor itu juga pernah dipakai pemain Belanda lainnya Dirk Kuyt.

"Saya merasa senang sekali, antusias berada di sini. Saya tak sabar untuk mulai berlatih dan bermain untuk klub luar biasa ini. Saya merasa ini adalah klub

luar biasa untuk saya perkuat dan saya akan coba menunjukkan kemampuan saya untuk membantu tim, meraih lebih banyak momen indah yang sudah diraih sebelumnya. Untuk saya pribadi, ini bagus untuk perkembangan karier saya karena bisa belajar banyak dari para pemain hebat yang ada di sini," ujar Gakpo.

Kedatangan Gakpo yang cepat ini memang tidak diprediksi sebelumnya, mengingat Liverpool kabarnya ingin memperkuat lini tengah mereka di bursa transfer musim dingin. Namun, cedera panjang Diogo Jota dan Luis Diaz memaksa Liverpool membeli Gakpo lebih awal, ketimbang rencana di musim panas nanti.

Gakpo yang merupakan kapten PSV sudah bikin 55 gol dan 50 assist dari 159 laga, termasuk 13 gol dan 17 assist musim ini. Maka, patut ditunggu seperti apa kiprah sang pemain guna menaikkan performa Liverpool ke depannya. **●vdp**



CODY GAKPO  
Pemain Baru Liverpool



Suka cita pemain Manchester City usai Erling Haaland mencetak gol ke gawang Leeds United.

## Manchester City Memangsa Leeds United

Dilansir Opta, Erlin Haaland merupakan pemain yang paling cepat mencapai 20 gol di Premier League. Ia hanya butuh 14 pertandingan untuk mencapainya.

LEEDS (IM) - Manchester City meraih poin sempurna di markas Leeds United dalam Boxing Day Premier League, yang berlangsung di Elland Road, Kamis (29/12) dinihari WIB.

The Citizens unggul 1-0 di babak pertama lewat gol Rodri. Man City menambah gol di babak kedua lewat brace Erling Haaland. Leeds hanya bisa membalas satu gol melalui Pascal Struijk. Skor 3-1 pun menjadi milik Manchester City.

Dengan dua gol tersebut, Haaland makin mantap di puncak top skor Premier League dengan 20 gol. Haaland juga bikin rekor. Dilansir Opta, Haaland merupakan pemain yang paling cepat mencapai 20 gol di Premier League. Eks pemain Borussia Dortmund itu hanya butuh 14 pertandingan untuk mencapainya, jauh di atas rekor eks pemain Sunderland Kevin Phillips yang butuh 21 laga.

Secara keseluruhan, Haaland sudah mencetak 26 gol dalam 20 pertandingan selama dilatih Pep Guardiola. Catatan tersebut juga jadi rekor. Pemain berusia 22 tahun itu bahkan melampaui Lionel Messi yang butuh 28 pertandingan untuk mencetak 25 gol saat dilatih Guardiola.

Menonton Piala Dunia 2022 diakui Haaland bikin dirinya ke-sal. Itu jadi bahan bakar untuknya agar lebih tajam. "Saya di rumah saja, sedikit marah karena tidak ikut Piala Dunia. Saya mengisi ulang baterai saya. Menonton orang lain mencetak gol agar bisa menang di Piala Dunia membuat saya terpacu, termotivasi dan ke-sal. Saya jadi lebih lapar dan lebih siap," ujar Haaland kepada Amazon Prime Video.

Haaland punya target pribadi soal jumlah gol yang ingin dia capai, namun, merahasiakannya. "Saya punya target, tapi saya tidak bisa bilang. Saya cuma mengatakannya di ruang ganti bahwa saya bisa saja

mencetak lima gol tapi yang paling penting adalah kami menang," kata Haaland.

City akan terus memburu Arsenal dalam perburuan gelar juara. Haaland pun memperingatkan Arsenal bahwa timnya tidak akan berhenti mengejar The Gunners demi trofi Premier League.

"Kami melihat Arsenal sekarang ada di puncak dan kami harus memburu mereka. Buat saya, sebagai seorang striker, saya harus mencetak lebih banyak gol. Saya bisa saja mencetak beberapa gol lagi, tapi begitulah hidup dan saya harus lebih banyak berlatih," ujar Haaland.

Manajer Manchester City Pep Guardiola bercanda tak sepenuhnya puas dengan penampilan Haaland. Sambil tersenyum lebar, Guardiola berkata "sangat ke-sal, sangat ke-sal" soal peluang Haaland yang terbuang.

"Dia bisa saja bikin gol lebih banyak di laga ini. Dia banyak membantu kami. Lebih sulit di babak kedua daripada babak pertama, itulah pandangan saya. Peluang-peluang yang terbuang adalah bagian dari pertandingan," ujar Guardiola kepada BBC.

Walau demikian, Guardiola tetap merasakan frustrasi yang terjadi di 10 menit terakhir pertandingan. Dalam sorotan ka-

mera televisi, manajer Spanyol itu menunjukkan gestur ke-sal di tepi lapangan. Guardiola kemudian berjalan ke arah bangku cadangan sebelum menendang sebuah botol air minum yang tergeletak di sana.

Botol yang ditendang Guardiola itu rupanya meluncur ke bangku cadangan Leeds United dan mengenai seseorang yang duduk di sana. Guardiola lalu ke-kejut, memegang kepalanya lalu spontan berlari menuju "korban" sambil minta maaf.

Terkait persaingan menjadi juara, Guardiola menyebutkan perjalanan musim masih panjang. "Masih ada 70 poin untuk diperoleh, dan kami harus memiliki laju yang luar biasa. Meraih kemenangan demi kemenangan untuk mendekati ke posisi teratas liga," ungkap Guardiola.

Pemain yang juga mendapatkan perhatian di laga itu adalah penampilan Ederson Moraes, yang tak cuma membantu timnya mengalahkan Leeds United, tetapi juga mencatatkan rekor baru di Premier League.

Ini jadi laga perdana Ederson untuk City setelah jeda Piala Dunia 2022. Hanya saja selama di Qatar, Ederson hanya menjadi kiper cadangan untuk Timnas Brasil.

Ederson tidak banyak beker-

ja sepanjang 90 menit karena Leeds cuma melepaskan satu at-tempts on target, yang berujung gol Pascal Struijk di menit ke-73. Walau demikian di laga ini juga terbilang spesial untuk Ederson karena dia baru membukukan rekor baru yakni mencapai 150 kemenangan di Premier League.

Ederson melakukannya dalam 197 pertandingan, lebih cepat 16 laga ketimbang pemegang rekor sebelumnya Patrice Evra dengan 213 laga. Dalam daftar lima besar, tiga pemain City mendominasi, yakni Kevin de Bruyne (215 laga) dan Ferdinandinho (216 laga). Petr Cech melengkapinya dengan 217 laga.

Sejak gabung Manchester City pada 2017, karier Ederson memang melesat. Dari 197 laga di Premier League, Ederson membuat 97 clean sheet, tiga sarung tangan emas, tiga assist, dan empat gelar liga. Eks pemain Benfica ini sudah tampil 261 kali untuk klub di seluruh kompetisi, kebobolan 203 gol dan 129 nirbol.

Selanjutnya, Manchester City akan menjamu Everton di Etihad Stadium, Sabtu (31/12) malam WIB. Sedangkan Arsenal akan tandang ke markas Brighton & Hove Albion pada Minggu (1/1/2023) dinihari WIB. **●vit**

Sejak gabung Manchester City pada 2017, karier Ederson memang melesat. Dari 197 laga di Premier League, Ederson membuat 97 clean sheet, tiga sarung tangan emas, tiga assist, dan empat gelar liga. Eks pemain Benfica ini sudah tampil 261 kali untuk klub di seluruh kompetisi, kebobolan 203 gol dan 129 nirbol.

Ederson tidak banyak beker-

## MU Sekarang Diklaim Sudah Beda

MANCHESTER (IM) - Christian Eriksen membandingkan kondisi Manchester United (MU) awal musim dengan sekarang. Menurutnya, saat ini MU lebih cair. Para pemain menjalankan formasi dengan tepat.

Manchester United sementara berada di peringkat kelima klasemen Liga Inggris dengan 29 poin dari 15 laga. Minus satu poin dari Tottenham Hotspur di atasnya (namun Spurs sudah 16 kali main). MU menang tiga kali dari lima laga terakhir di Liga Inggris. Sisanya, sekali seri dan kalah.

Eriksen mengaku di awal musim, para pemain masih menerka gaya bermain yang diterapkan manajer Erik ten Hag. "Permainan yang sekarang, beda sama di awal musim. Kami sempat miss di beberapa pertandingan, tapi setelah itu saya rasa kami lebih baik. Sistem permainannya sudah bekerja. Tim ini lebih solid dan lebih mengerti satu sama lain," ujarnya dilansir dari Sky Sports.

Ia menyebutkan, atmosfer di Manchester United sedang baik-baiknya. Para pemain pun penuh motivasi untuk bisa terus menangi setiap laga. "Suasana tim saat ini bagus. Semua sudah berkumpul sejak Piala Dunia dan kami menang (3-0 atas Nottingham)," tanda pemain asal Denmark itu.

Sementara Ten Hag ditanya soal target timnya di Klasemen Liga Inggris. Ia menegaskan, dirinya dan para pemain tidak selalu lihat klasemen. "Kami tidak melihat posisi di klasemen saat ini. Tapi, bagaimana nanti posisi kami di akhir musim. Kami harus terus meningkat, berproses, dan berjuang memenangkan setiap pertandingan," kata Ten Hag kepada BBC. **●vdp**

Christian Eriksen, Pemain MU

Christian Eriksen, Pemain MU

## Dramatis, PSG Atasi Strasbourg

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) menang dramatis saat melawan Strasbourg dalam lanjutan Ligue 1. PSG menang 2-1 dalam laga yang diwarnai kartu merah untuk Neymar.

Laga kedua tim berlangsung di Parc des Princes, Kamis (29/12) dinihari WIB. PSG sudah diperkuat pemain-pemain yang tampil di Piala Dunia 2022 seperti Marquinhos, Neymar dan Kylian Mbappe. Sementara Achraf Hakimi duduk di bangku cadangan.

Marquinhos membawa PSG unggul pada menit ke-14. Bek asal Brasil itu menanduk bola umpam dari tendangan be- bas Neymar dari sisi kiri.

Hanya saja, Marquinhos turut berkontribusi sehingga PSG kebobolan. Dia melakukan gol bunuh diri pada menit ke-51 untuk membuat skor jadi 1-1.

Petaka kemudian menghampiri PSG pada menit ke-62. Neymar mendapat kartu merah usai menerima kartu kuning kedua. Kartu kuning kedua didapat Neymar hanya satu menit setelah kartu kuning

pertamanya. Wasit mengacungkan kartu kuning untuk kedua kalinya setelah mengangap Neymar melakukan diving di kotak penalti Strasbourg.

Namun PSG akhirnya mendapat penalti di injury time, tepatnya pada menit ke-90+4. Wasit menunjuk titik putih usai Mbappe dilanggar oleh N y a m s i .

Mbappe sukses menjalankan tugasnya untuk memberi PSG keunggulan 2-1.

Ke- menangan ini menjadi yang keenam dibukukan PSG secara beruntun di Ligue 1.

Les Parisiens nyaman di puncak klasemen Ligue 1 dengan 44 poin dari pertandingan, delapan an- RC Lens yang ada kedua. **●vit**

Kylian Mbappe, Pemain PSG

**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAK

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com